
meu amigo de Ribeirão; Pedro Ivo, nosso amigo da Anvisa, e o
nosso grande anfitrião, nobre Vereador Francisco Chagas,
pessoa com quem tenho convivido no setor há longa data,
negociando.
Você citou um exemplo interessante quando se referiu à evo-
lução da democracia. Hoje os nossos bravos sindicalistas da
CUT estão no parlamento na homenagem a um setor que es-
tava do outro lado. Essa é visão mais precisa e fundamental
desse processo.
Além disso, o fato de considerarmos que o setor industrial far-
macêutico, como qualquer outro setor produtivo, é parceiro do
Estado e da sociedade. Certamente, somos parte da solução
dos problemas da assistência farmacêutica do país e não o
problema. Evoluímos muito na relação, e as palavras que
foram ditas sobre ela mostram essa evolução.
Apesar de o setor ter excesso de regulação, não só no Brasil,
mas em qualquer parte do mundo - e não conseguimos evoluir
com relação a isso - achamos essa regulamentação necessária,
balizadora dos avanços do mercado. Entretanto, acreditamos
que tenha de ser necessariamente mais transparente, mais as-
sertiva e mais clara. O pior cenário para o investimento é a dú-
vida. Em um mau ou bom momento, o investimento é fácil de
ser definido, mas, se não houver um bom ambiente, não se in-
veste. O pior cenário é aquele em que não se sabe qual é o
ambiente, qual é o conjunto de regras e qual a objetividade
das regras que são discutidas junto com a sociedade.
Dedico este prêmio ao time do Sindusfarma, aos funcionários
presentes. O Sindusfarma tem sido uma entidade liderada e co-
mandada por pessoas abnegadas, que trabalham muito. Eviden-
temente, sempre presto a mesma homenagem ao nosso líder do
time, ao nosso professor, Sr. Lauro Moretto, que tem sido pessoa
de extraordinária relevância para o sindicato, para o setor indus-
trial farmacêutico, porque trabalha, respira o setor 24h por dia.
Peço uma salva de palmas para o Dr. Lauro. (Aplausos)
Agradeço aos nossos amigos e parceiros da diretoria, porque
não é fácil trabalhar em entidade de classe, numa sociedade
multilateral como a nossa, com interesses difusos em alguns
momentos e em um setor tão complicado como a indústria da
saúde. Estamos inseridos em sistema bastante complexo, e a
indústria farmacêutica é parte importante do processo.
Claro, temos alguns desafios que ainda não vencemos. To-
camos neles levemente nos últimos anos, mas creio que com
interlocução melhor, mais produtiva com os setores dos po-
deres Executivo e Legislativo, poderemos construir, finalmente,
um modelo de assistência farmacêutica mais evoluído. Evo-
luímos pouco nessa área, as discussões ainda são antiquadas,
maniqueístas no sentido de que se tenta isolar as causas dos
problemas, mas não a solução. Creio fortemente que o setor
farmacêutico produtivo do país é dos mais importantes do
mundo. Nosso parque industrial é, indiscutivelmente, o melhor
da América Latina. Posso afirmar com toda convicção que isso
é fruto do avanço regulatório. Há uma convergência nesse pro-
cesso de ambiente, de mercado, de população e tudo mais.
Entretanto, evoluímos pouco na questão da sinergia, porque
não conseguimos ainda inserir 30, 40 milhões de brasileiros
que se encontram à parte do mercado. E as políticas públicas
de acesso a medicamentos, na verdade, são ainda muito ba-
seadas em ideias passadas, sem que se utilize a nossa capaci-
dade produtiva ociosa, ou os recursos que o capital e o setor
privado têm para disponibilizar. Mas tudo isso, quero crer, nós
vamos conseguir construir.
O Sindicato é uma entidade que se insere no conjunto da Fe-
brafarma, na indústria farmacêutica do Brasil, e também o
grande provedor dessa entidade. O Sindicato empresta o ende-
reço da sua sede a várias entidades do setor, o que mostra o
nosso compromisso em construir um setor melhor, mais produ-
tivo e que possa dar as respostas à sociedade como um todo.
Agradeço demais esta homenagem, Vereador Chagas. V.Exa.
tem sido um grande amigo, uma pessoa parceira e entende-
dora dos nossos problemas.
Também aproveito para fazer um apelo aos nossos congres-
sistas, aos participantes do sindicato, para que continuem a
olhar o nosso setor de forma otimista. Precisamos de mais con-
gressistas para nos olhar de forma otimista. Recomendo
também à Anvisa - e que não soe pretensioso - que continue
seu trabalho de forma clara e objetiva. A regulação é funda-
mental. Infelizmente, o setor da Saúde não pode acomodar
todos, pois é um setor complexo, regulado, de custo de capital
intenso. Precisamos construir regras e um convívio mais claro e
mais objetivo. Isso facilitará bastante a nossa relação.
Muito obrigado! Nos vemos daqui uns anos.
A nossa homenagem está aqui, é muito bonita.(Aplausos)

MESTRE-DE-CERIMÔNIAS - Tem a palavra, para o
encerramento oficial, o nobre Vereador Francisco Chagas,
Presidente e proponente da sessão solene.

O SR. PRESIDENTE (Francisco Chagas - PT) - Mais uma vez
agradeço a presença de todos. Parabenizo o Sr. Omilton pelas
palavras. Creio que o pronunciamento do Presidente da
Sindusfarma demonstra, com clareza, o papel do setor,
especialmente do ponto de vista daquilo que ele exige, um
Estado regulador muito forte. Aliás, se o Estado regulatório
estivesse em outros setores, talvez a atual crise não estivesse
acontecendo. O setor carrega esse carma, mas é um privilégio
hoje poder se firmar de maneira clara e transparente, ajustado
às medidas necessárias a um setor tão estratégico para o
nosso país.
Ao encerrar, aproveito para agradecer imensamente a todos
pela, à minha assessoria, que trabalhou na organização do
evento e também para o meu retorno a esta Casa. Se não fosse
por eles, eu não voltaria a esta Casa ano que vem; eles aju-
daram-me muito na reeleição.
Parabenizo, de novo, o Sindusfarma pelos 75 anos de vida, e
sua diretoria. Espero que nos próximos aniversários estejamos
juntos. Com certeza, com outra realidade, mais adequada à
brasileira, inclusive atendendo especialmente à população de
baixa renda.
Muito obrigado.
Estão encerrados os nossos trabalhos. (Aplausos)

SECRETARIA DAS COMISSÕES - SGP.1
EQUIPE DA SECRETARIA DAS COMISSÕES DO PROCESSO LE-
GISLATIVO - SGP.15

A COMISSÃO DE SAÚDE, PROMOÇÃO SOCIAL,
TRABALHO, IDOSO E MULHER CONVIDA O PÚBLICO A
PARTICIPAR DE AUDIÊNCIA PÚBLICA:

Data: 25/03/09
Local: Salão Nobre Presidente João Brasil Vita - 8º andar
Horário: 12:00 h

Audiência Pública de Prestação de Contas das Ações e da
Execução Orçamentária referente ao quarto trimestre de 2008,
bem como de apresentação do Plano de Gestão de Secretaria
Municipal de Saúde.

COMISSÃO DE POLÍTICA URBANA, METROPOLITANA E
MEIO AMBIENTE:

EXTRATO DA ATA DA REUNIÃO DE INSTALAÇÃO DA CO-
MISSÃO DE POLÍTICA URBANA, METROPOLITANA E MEIO
AMBIENTE - PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA
QUINTA LEGISLATURA.
Aos doze dias do mês de fevereiro de 2009, sob a presidência
do Nobre Vereador Toninho Paiva, presidindo nos termos do
artigo 43, caput, do Regimento Interno, reuniu-se a Comissão

de Política Urbana, Metropolitana e Meio Ambiente, regular-
mente convocada, contando com a presença dos Vereadores:
Carlos Apolinário, Chico Macena, Juscelino Gadelha, Paulo
Frange e Police Neto. Iniciados os trabalhos, o Senhor Presi-
dente, informou aos Srs. Vereadores que a reunião de eleição
do Presidente e do Vice-Presidente da Comissão de Política Ur-
bana estava inicialmente marcada para ocorrer no Auditório
Prestes Maia e por acordo de lideranças, ficou decidida a
transferência para o Plenário 1º de Maio. Em seguida passou a
palavra ao Nobre Vereador Juscelino Gadelha, que indicou o
Nobre Vereador Carlos Apolinário para Presidência da Co-
missão. A indicação foi aprovada por unanimidade. Já empos-
sado, o Sr. Presidente agradeceu os votos e a confiança dos
demais membros e em seguida começou a eleição de Vice-Pre-
sidente. O Nobre Vereador Paulo Frange indicou o Nobre Ve-
reador Toninho Paiva que também foi eleito por unanimidade.
Não havendo mais nada a ser discutido, o Senhor Presidente
encerrou os trabalhos, e para constar, eu, Elaine Gonçalves
Gavioli e Inamar Alves de Sousa Junior, secretariando a pre-
sente reunião, lavramos a presente ata que, lida e aprovada,
vai assinada pelos membros presentes e por nos subscrita.

EXTRATO DA ATA DA PRIMEIRA AUDIÊNCIA PÚBLICA AO
PROJETO DE LEI N° 087/09, EFETUADA PELAS COMISSÕES
DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E LEGISLAÇÃO PARTICIPA-
TIVA E DE POLÍTICA URBANA, METROPOLITANA E MEIO
AMBIENTE NO ANO DE DOIS MIL E NOVE. PRIMEIRA
SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO.
Aos seis dias do mês de março, às 11 h, na Sala Sérgio Vieira de
Mello, reuniram-se as Comissões de Constituição, Justiça e Le-
gislação Participativa e de Política Urbana, Metropolitana e
Meio Ambiente, sob a presidência do nobre Vereador Ítalo Car-
doso, para realização da primeira audiência pública ao PL
87/09, de autoria do Executivo, que dispõe sobre a concessão
Urbanística no Município de São Paulo, bem como autoriza o
Executivo a aplicá-la nas áreas do Projeto Nova Luz. Aberta a
reunião, o Sr. Vereador Ítalo Cardoso anunciou a presença dos
Vereadores Agnaldo Timóteo, João Antônio e José Olimpio
(membros da Comissão de Constituição, Justiça e Legislação
Participativa, Carlos Apolinário, J.F.Zelão, Juscelino Gadelha e
Police Neto (presidente e membros da Comissão de Política Ur-
bana, Metropolitana e Meio Ambiente), Jamil Mourad, Cláudio
Fonseca, Juliana Cardoso e Sandra Tadeu. O Sr. Vereador Ítalo
Cardoso passou a palavra ao Sr. Adilson Dallari, Consultor Jurí-
dico da Prefeitura, que explanou sobre o assunto. A seguir, o Sr.
Presidente passou a palavra aos Vereadores presentes, ao Sr.
José Fernando Brega, Chefe da Gabinete da Secretaria Muni-
cipal do Desenvolvimento Urbano, ao Sr. Antônio Carlos Cintra
do Amaral Filho, Chefe da Assessoria Jurídica da Secretaria de
Governo Municipal, e a seguir aos representantes da sociedade
civil que se manifestaram mediante prévia inscrição. Não ha-
vendo mais o uso da palavra, o Sr. Vereador Ítalo Cardoso, pre-
sidente da Comissão, encerrou os trabalhos. A íntegra da reu-
nião consta das notas taquigráficas. Para constar, nós, Solange
Rainone dos Santos, Elaine Gonçalves Gavioli e Inamar Alves
Sousa Jr., secretariando os trabalhos, lavramos a presente ata
que lida e aprovada segue assinada e por nós subscrita.

EXTRATO DA ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
COMISSÃO DE POLÍTICA URBANA, METROPOLITANA E
MEIO AMBIENTE - PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA
DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA.
Aos onze dias do mês de março de 2009, sob a presidência do
Vereador Carlos Apolinário, reuniu-se a Comissão de Política
Urbana, Metropolitana e Meio Ambiente, às 12:30 horas, no
Auditório Prestes Maia - 1º andar do Palácio Anchieta, con-
tando com a presença dos Vereadores: Chico Macena, J. F.
Zelão, Juscelino Gadelha, Paulo Frange, Police Neto e Toninho
Paiva. Iniciados os trabalhos, o Senhor Presidente tomou a pa-
lavra e em seguida passou ao item 1º da pauta: deliberação
dos requerimentos nº 01/2009 a 06/2009 de autoria do Nobre
Vereador Juscelino Gadelha, solicitando varias informações
dos Órgãos Municipais, que foram aprovados por unanimi-
dade. Em seguida foi indicado o nome do Nobre Vereador
Paulo Frange para fazer parte do corpo de jurado do “Prêmio
Trote Solidário” que irá acontecer no dia 29/05/2009 e
também foi aprovado por unanimidade. Não havendo mais
nada a ser discutido, o Senhor Presidente encerrou os traba-
lhos, e para constar, eu, Elaine Gonçalves Gavioli e Inamar
Alves de Sousa Junior, secretariando a presente reunião, la-
vramos a presente ata que, lida e aprovada, vai assinada pelos
membros presentes e por nos subscrita.

EXTRATO DA ATA DA SEGUNDA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA
COMISSÃO DE POLÍTICA URBANA, METROPOLITANA E
MEIO AMBIENTE - PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA
DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA.
Aos treze dias do mês de março de 2009, sob a presidência do
Vereador Carlos Apolinário, reuniu-se a Comissão de Política
Urbana, Metropolitana e Meio Ambiente, às 10:00 horas, no
Salão Nobre Presidente João Brasil Vita - 8º andar do Palácio
Anchieta, contando com a presença dos Vereadores: Paulo
Frange e Police Neto. Iniciados os trabalhos a Presidência
passou a discutir a pauta tendo como Tema: Plano Diretor. Em
primeira Audiência Pública, o PL 102/09. Sendo a realização de
duas Audiências Públicas obrigatórias segundo o artigo 41 da
Lei Orgânica do Município. A seguir, o Sr. Presidente passou a
palavra aos Vereadores presentes e aos representantes da so-
ciedade civil que se manifestaram mediante prévia inscrição.
Não havendo mais nada a ser discutido, o Senhor Presidente
encerrou os trabalhos, e para constar, eu, Elaine Gonçalves
Gavioli e Inamar Alves de Sousa Junior, secretariando a pre-
sente reunião, lavramos a presente ata que, lida e aprovada,
vai assinada pelos membros presentes e por nos subscrita, fi-
cando o evento registrado em notas taquigráficas.

EXTRATO DA ATA DA TERCEIRA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA
COMISSÃO DE POLÍTICA URBANA, METROPOLITANA E
MEIO AMBIENTE - PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA
DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA.
Aos dezessete dias do mês de março de 2009, sob a presidência
do Vereador Carlos Apolinário, reuniu-se a Comissão de Política
Urbana, Metropolitana e Meio Ambiente, às 10:00 horas, no
Salão Nobre Presidente João Brasil Vita - 8º andar do Palácio
Anchieta, contando com a presença dos Vereadores: Chico Ma-
cena, J. F. Zelão, Juscelino Gadelha, Paulo Frange, Police Neto e
Toninho Paiva, presentes também os Nobres Vereadores:
Cláudio Fonseca, Eliseu Gabriel, Jamil Murad e João Antonio,
Miguel Luiz Bucalem Secretário de Desenvolvimento Urbano,
Rubens Chamas Diretor de Desenvolvimento e Intervenções Ur-
bana da EMURB, Dr. Fernando Brega Chefe de Gabinete da Se-
cretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano. Iniciados os
trabalhos a Presidência passou a discutir a pauta tendo como
Tema: Plano Diretor. Em segunda Audiência Pública, o PL
87/09. Sendo a realização de duas Audiências Públicas obriga-
tórias segundo o artigo 41 da Lei Orgânica do Município. A se-
guir, o Sr. Presidente passou a palavra aos vereadores pre-
sentes aos representantes do Executivo e aos representantes da
sociedade civil que se manifestaram mediante prévia inscrição.
Não havendo mais nada a ser discutido, o Senhor Presidente
encerrou os trabalhos, e para constar, eu, Elaine Gonçalves Ga-
violi e Inamar Alves de Sousa Junior, secretariando a presente
reunião, lavramos a presente ata que, lida e aprovada, vai assi-
nada pelos membros presentes e por nos subscrita, ficando o
evento registrado em notas taquigráficas.

COMISSÃO DE TRÂNSITO, TRANSPORTE, ATIVIDADE
ECONÔMICA, TURISMO, LAZER E GASTRONOMIA:

PARECER Nº 035/2009 DA COMISSÃO DE TRÂNSITO,
TRANSPORTE, ATIVIDADE ECONÔMICA, TURISMO, LAZER
E GASTRONOMIA AO VETO APOSTO AO PL 639/2005.
Trata-se de veto total aposto pelo Executivo ao PL 639/2005, de
iniciativa do ex-vereador Russomanno, dispondo sobre obrigato-
riedade de utilização do lacre inviolável em embalagens de ali-
mentos entregues em domicílios no Município de São Paulo.
As razões do veto são irrefutáveis. De fato, a matéria está dis-
ciplinada pela Lei Municipal 14.372, de 28 de maio de 2008,
diploma que define, de modo claro e detalhado, o que seja o
selo de garantia; o lacre destrutível; a multa pecuniária no
valor de R$ 500,00 (quinhentos reais) reajustáveis. Ademais,
há normas técnicas, regulamento técnico de boas práticas e
código sanitário, todos vigentes, capazes de embasar toda e
qualquer fiscalização dos órgãos do Poder Público. Por fim, a
superveniência de um novo diploma legal sobre matéria já de-
vidamente disciplinada tumultuaria o exercício da ação fiscali-
zatória, circunstância que efetivamente contraria o interesse
público.
Pelo exposto, somos
PELA MANUTENÇÃO DO VETO.
Sala da Comissão de Trânsito, Transporte, Atividade Econô-
mica, Turismo, Lazer e Gastronomia, em 19/03/2009.
Ricardo Teixeira - Presidente - PSDB
Goulart - Relator - PMDB
Senival Moura - PT
Mara Gabrilli - PSDB
Atílio Francisco - PRB

EXTRATO DA ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
COMISSÃO DE TRÂNSITO, TRANSPORTE, ATIVIDADE
ECONÔMICA, TURISMO, LAZER E GASTRONOMIA - PRI-
MEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA QUINTA LEGIS-
LATURA.
Aos dezenove dias do mês de março de 2009, com início às
14:00 horas, no Auditório Prestes Maia, 1º andar desta Edili-
dade, realizou-se a quinta Reunião Ordinária da Comissão de
Trânsito, Transporte, Atividade Econômica, Turismo, Lazer e
Gastronomia, sob a presidência do Vereador Ricardo Teixeira,
com a presença dos Vereadores Senival Moura, Marcelo
Aguiar, Atílio Francisco, Goulart e Vereadora Mara Gabrilli. O
presidente abriu os trabalhos comunicando a ausência justifi-
cada da Vereadora Marta Costa e passou a presidência ao Ve-
reador Goulart por necessidade de ausentar-se. Foi registrada
a presença do Vereador Abou Anni que, convidado, fez parte
da mesa. Foi exarado parecer ao PL 639/05 - veto total - pau-
tado para esta reunião Foi lido e deliberado requerimento
subscrito pela Vereadora Mara Gabrilli que solicita informa-
ções à SMT quanto ao número de vagas de estacionamento
existentes no Município e quantas são vagas “paire”. Foi lido
um convite do Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência
para discutir a revisão do regulamento do Atende, tendo a Ve-
readora Mara Gabrilli sido indicada para representar a Co-
missão. Também foi lido um comunicado que solicita aos ve-
readores a indicação de entidades para participar de um fórum
sobre Turismo, Lazer e Gastronomia a ser realizado em breve
no âmbito desta Comissão. Na seqüência foi ouvido o Sr. Gui-
lherme Toledo Benazzi, assessor de SPTrans, convidado através
de requerimento do Vereador Senival Moura para prestar es-
clarecimentos sobre o Resam - Regulamento de Multas, tendo
havido também manifestação fora do microfone por parte da
platéia. Nada mais havendo a ser tratado, foram encerrados os
trabalhos, sendo convocada a próxima reunião na forma regi-
mental. E, para constar, eu, Eduardo Vasconcellos, secretário,
lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, segue assi-
nada pelos membros presentes e por mim subscrita.

SECRETARIA DA CÂMARA
MESA DA CÂMARA
ATO Nº 1053/09

Autoriza a doação para a Biblioteca do Núcleo Estadual do
Ministério da Saúde em São Paulo, a coleção de Diários da
União - Seção I.

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO, no uso de
suas atribuições RESOLVE:

Art. 1º - Fica autorizada a doação da coleção dos Diários
Oficiais da União - Seção I, desde julho de 1935 até outubro de
2008, pertencentes à Câmara Municipal de São Paulo,
conforme manifestação da Supervisora de SGP.3, à Biblioteca
do Núcleo Estadual do Ministério da Saúde em São Paulo.

Parágrafo único - Os diários oficiais, cuja doação é autorizada
pelo “caput”, são os relacionados às fls. 03/05 do Processo
Administrativo 461/09.

Art. 2º - Este Ato entra em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.
São Paulo, 20 de março de 2009.

DECISÃO DE MESA Nº 519/09
PEDIDO DE RECONSIDERAÇÃO/RECURSO ADMINISTRATIVO
PROC. 236/07
À vista das informações constantes dos presentes autos, espe-
cialmente o Parecer 067/09, da Procuradoria, a MESA DECIDE:

1 - NÃO CONHECER do recurso interposto pela EMPRESA DE
TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO DO
MUNICÍPIO DE SÃO PAULO - PRODAM/SP - S/A, por intempes-
tivo e exaurimento da instância administrativa; e,
2 - NO MÉRITO, negar-lhe provimento, mantida a decisão an-
terior, de fls. 243, por seus próprios e jurídicos fundamentos.

DECISÃO DE MESA Nº 520/09
DOAÇÃO DE COLEÇÃO DE DIÁRIOS OFICIAIS DA UNIÃO -
SEÇÃO I - PROC. 461/09
A MESA AUTORIZA a doação, para a Biblioteca do Núcleo Es-
tadual do Ministério da Saúde, da coleção dos Diários Oficiais
da União - Seção I, relacionados às fls. 03/05, dando-lhes a
destinação conforme Ato 1053/09.

SECRETARIA GERAL ADMINISTRATIVA
PORTARIA 32651/09
EXONERANDO, a pedido, ANDERSON OLIVEIRA DE SOUZA, re-
gistro 28190, do cargo de Assistente Parlamentar, referência
QPLC-2, do 22º Gabinete de Vereador.
PORTARIA 32652/09
EXONERANDO, a pedido, CESAR AUGUSTO MENDES GIBELLI,
registro 27619, do cargo de Chefe de Gabinete, referência
QPLC-7, do 41º Gabinete de Vereador.
PORTARIA 32653/09
NOMEANDO LUIZ HENRIQUE DARDE, para exercer, em co-
missão, o cargo de Assistente Parlamentar, referência QPLC-2,
no 22º Gabinete de Vereador.

SECRETARIA DE RECURSOS HUMANOS
LICENÇA MÉDICA DE CURTA DURAÇÃO
Concedida nos termos do Decreto n° 46113/05
RF Nome Duração A partir de
10853 Maria Tereza S. Barnabe 02(dois) d. 19.03.09

CERTIDÃO - IPREM
Heloísa Helena Leite Jundi - Proc. 94/09
Deferido. Providenciar a certidão requerida, ficando à dispo-
sição da interessada no IPREM - Setor de Controle de Contri-
buição - térreo - Av. Zaki Narchi, 536 - Carandiru, pelo prazo de
30 (trinta) dias, a partir de 3º dia útil, a contar desta publicação.

Retificações da publicação do dia 04.03.09
Secretaria Geral Administrativa
Leia-se como segue e não como constou:
PORTARIA 32608/09
“NOMEANDO VALDIR SABIONI MACHADO, ...”

AGENDA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO
DIA 21 DE MARÇO DE 2009 - SÁBADO
09:00 - 12:00 horas
Reunião com o Movimento de Resistência do
CONOP (Conselheiros do Orçamento Participativo)
Sala Tiradentes - 8º andar
Vereador José Américo - PT

09:00 - 14:00 horas
Fórum Municipal com o Movimento de Alfabetização
de Jovens e Adultos (MOVA)
Salão Nobre - 8° andar
Vereador Chico Macena - PT

09:00 - 17:00 horas
Palestra: “Homeopatia e Terapias Alternativas
para Profissionais de Saúde”
Auditório Prestes Maia - 1° andar
Vereador Ushitaro Kamia - Democratas

DIA 23 DE MARÇO DE 2009 - SEGUNDA - FEIRA
09:00 - 12:00 horas
Sessão Solene em Comemoração ao Dia do
Acupunturista,Terapias Naturais, Naturólogo,
Naturopata, Massoterapia, Quiropraxista
Plenário 1° de Maio - 1° andar
Vereador Celso Jatene - PTB

10:00 - 13:00 horas
Reunião para organizar o Bairro do Amigo do Idoso
Sala Tiradentes - 8º andar
Vereador Natalini - PSDB

14:00 - 16:00 horas
Reunião sobre a Revisão do Plano Diretor Estratégico
Sala Tiradentes - 8º andar
Vereador Natalini - PSDB

19:00 - 22:00 horas
Sessão Solene para Entrega do Título de Cidadão Paulistano
ao Sr. Brigadeiro Intendente Paulo Silveira
Salão Nobre - 8° andar
Vereador Domingos Dissei - Democratas

19:30 - 22:00 horas
Reunião com os Membros da União dos Escoteiros do Brasil
(UEB)
Região São Paulo
Auditório Prestes Maia - 1° andar
Vereador Gilson Barreto - PSDB
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TRIBUNAL DE CONTAS
Presidente: Roberto Braguim

PORTARIAS EXPEDIDAS PELO PRESIDENTE
Promovendo o Enquadramento, nos termos da Lei
13.877/2004:
92/2009 - Osmar de Azevedo, reg. TC 846, no cargo de Agente de Fis-
calização, nível 5, vencimento básico QTC-21,a partir de 21.2.2009.
93/2009 - Rogério Sorensen, reg. TC 821, no cargo de Agente
de Fiscalização, nível 5, vencimento básico QTC-21,a partir de
18.2.2009.
94/2009 - João Antonino de Souza Filho, reg. TC 823, no cargo
de Agente de Fiscalização, nível 5, vencimento básico QTC-
21,a partir de 19.2.2009.
95/2009 - Maria Rita Mancini, reg. TC 912, no cargo de Agente de
Fiscalização, nível 5, vencimento básico QTC-21,a partir de 27.2.2009.
96/2009 - Iberê Schvartz, reg. TC 518, no cargo de Agente de Fisca-
lização, nível 7, vencimento básico QTC-23,a partir de 26.2.2009.
97/2009 - Waleska Albino Macedo, reg. TC 849, no cargo de
Auxiliar de Apoio à Fiscalização, nível 5, vencimento básico
QTC-05, a partir de 27.2.2009.
98/2009 - Ednéia Aparecida Daneluzzi Guilherme, reg. TC 790,
no cargo de Auxiliar de Apoio à Fiscalização, nível 5, venci-
mento básico QTC-05,a partir de 2.3.2009.
99/2009 - Carolina Maria Santos Costa, reg. TC 863, no cargo
de Auxiliar de Apoio à Fiscalização, nível 5, vencimento básico
QTC-05,a partir de 25.2.2009.
100/2009 - José Alberto Bicudo Paranhos, reg. TC 848, no
cargo de Agente de Fiscalização, nível 5, vencimento básico
QTC-21,a partir de 21.2.2009.
103/2009 - Eleusa Maria Cavalcante Araújo, reg. TC 879, no
cargo de Agente de Fiscalização, nível 5, vencimento básico
QTC-21,a partir de 3.3.2009.

PORTARIA EXPEDIDA PELO SUBSECRETÁRIO
ADMINISTRATIVO
102/2009 - Designando Ana Mariko Hara, reg. TC 933, para
substituir Osmar de Azevedo na Função Gratificada de Super-
visor de Equipes de Fiscalização e Controle 10, FG-4, constante
do anexo IV, tabela “A”, da Lei 13.877/2004, por motivo de
férias, a partir de 20.3.2009.

DESPACHO DO PRESIDENTE
Proc. TC 72.002.597.08-58 - Interessado: TCMSP - Objeto: aber-
tura de licitação para aquisição de papel A4, papel ofício II e
papel duplo carta - DESPACHO: À vista dos elementos constantes
dos autos e da manifestação da Secretaria Geral, que acolho
como razão de decidir, AUTORIZO a abertura de licitação pela
modalidade de Pregão, para aquisição de Papel A4, Papel Ofício
II e Papel duplo Carta. Há disponibilidade de verba, tendo sido re-
servados os recursos necessários para este exercício, na dotação
10.10.01.032.0165.2050.3390.30 - Material de Consumo (fls.
02). De conseguinte, aprovo a minuta do Edital e anexos cons-
tantes de fls. 13/38, para que se proceda à abertura do certame,
observadas as formalidades legais e cautelas de estilo.

DESPACHO DO PRESIDENTE
TC 72-000.007.09-42 - Interessados: Ilza Maria Valentini e ou-
tros - Objeto: Ação Ordinária referente aos reajustes de ou-
tubro e dezembro de 1994 - servidora Luzia Pacheco Sales -
DESPACHO: “À vista das considerações apresentadas pela Se-
cretaria Geral, RETI-RATIFICO o despacho de fls. 04/05, para
fazer constar no item 2, alínea “b” a aplicação, para os meses
de outubro e dezembro de 1994, dos percentuais de reajuste
da ordem de 19,05% e 34,18%, respectivamente, sem efetuar


